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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 3 年度第 4 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 協議事項（公開） 

  ・令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業の採択について 

    ・地域活動支援事業の追加募集について 

（2） 報告事項（公開） 

  ・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

（3） その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 3 年 6 月 8 日（火）午後 6 時から午後 6 時 57 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

3 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 貝谷雅子、  

小出祥世、小山慶、武田正教、中村誠、箕輪明男、 

蓑輪和彦 

・事務局：柿崎区総合事務所 市川所長、小林次長、滝澤産業グループ長、 

武田建設グループ長、池田市民生活・福祉グループ長、 

小林教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 
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【小林次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に貝谷雅子委員を指名。 

・令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業の採択について、片桐充委員は、本人の申し

出により柿崎観光協会副会長であることが分かり、受付№7「坂田池園地桜植替

え事業」の審査に参与できないことから、当提案事業は委員 13 人で採点するこ

とを説明。 

協議に入る。令和 3 年度柿崎区地域活動支援事業の採択を始める。共通審査基

準の評点の高い事業から順に採択していく。受付番号 7 番坂田池園地桜植替え

事業。共通審査基準の評点は 21 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手

願いたい。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。 

 続いて 2 番目、受付番号 1 番。第 4 回手しごと・手づくり柿崎･上越作品展。共

通審査基準の評点は 20.929 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いた

い。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。 

続いて 3 番目。黒川・黒岩ふれあい事業。共通審査基準の評点は 20.786 点。採

択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 
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 全員一致で採択をする。 

4 番目。ドーム周辺花いっぱい事業。共通審査基準の評点は 20.429 点。採択し

てよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。何かご意見がある場合には、挙手をする前に意見をお願

いします。続いて 5 番目。かきざき湖八重桜広場の八重桜植樹事業。共通審査基準

の評点は 20.429 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。続いて 6 番目。密蔵院周辺の整備および米山登山道古

道整備事業。共通審査基準の評点は 20.357 点。採択してよろしいか。よろしい場

合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。続いて 7 番目。柿崎まちづくりカレンダー作製事業。共

通審査基準の評点は 20.286 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いた

い。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。続いて 8 番目。柿崎夕日フェスティバル事業。共通審査

基準の評点は 20.214 点。採択してよろしいか。よろしい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 

 

 全員一致で採択をする。最後に 9 番目。柿崎区農業の未来を考えるための地域

ビジョン策定事業。共通審査基準の評点は 19.857 点。採択してよろしいか。よろ

しい場合は挙手願いたい。 

（全員挙手） 
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 全員一致で採択をする。以上ですべての事業が採択された。付帯条件を付けると

いうことも、皆さんの意見はなかったということで、無条件で採択ということでよ

ろしいか。 

（「はい」の声） 

はい。次に採択後の補助金の残額 3,142,000 円があるが追加募集するというこ

とでよいか。 

（「はい」の声） 

はい。追加募集することとする。事務局から追加募集のためのスケジュール案

の説明をお願いする。 

【熊木班長】 

・追加募集のスケジュール案について資料 2、資料 3 により説明。 

 

 資料 2 のスケジュール案について何か意見がある方はいるか。 

（なし） 

  

では、このスケジュールどおり進める。資料 3 の募集チラシ案について何か意見

がある方はいるか。 

（なし） 

 

では、募集チラシ案のとおり進める。協議事項についてはこれで終了する。次

に報告事項に移る。まず武田委員長から説明願う。 

【武田委員長】 

・地域の交通を考える会の活動報告について資料 4 により説明。 

 

何か質問はあるか。 

【小出委員】 

説明の中で、これで解散という話があったが、水野、黒岩線の他の路線につい

てはどのように考えているか。 
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  行政へ提案書を出して地域の交通を考える会は一つの区切りとしたいと考え

ているが、他の地区や路線についても課題があるので、解散するかどうかは委員

会の中で再度検討していきたい。 

 

他にないか。 

【蓑輪委員】 

 地域の交通を考える会と柿崎まちづくり振興会と話すことは考えていないか。 

 

確かに柿崎まちづくり振興会と密に連絡を取りながら進めていく必要があると

思っているので、武田委員長と相談しながら進めたいと思う。 

 

他にないか。無いようであれば、次に柿崎空き家活かそうプロジェクトについ

て蓑輪委員からお願いしたい。 

【蓑輪委員】 

・柿崎空き家活かそうプロジェクトの活動報告について資料 5 により説明。 

 

何か質問はあるか。無いようであれば、わたしから、空き家が今、柿崎区に何件

あるか分かっているか。 

【蓑輪委員】 

約 200 軒である。 

 

その内の 1 軒でも地域協議会のバックアップで活かせる事例がほしい。 

【蓑輪委員】 

委員のみんなで検討していく。 

 

他に質問がなければ、報告事項について終了する。 

次に 6 その他に入る。 

【熊木班長】 

 ・次回地域協議会の開催について説明。 
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他になければこれで終了する。 

【白井副会長】 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後6時57分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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